

L'ENFER
Extrait du « Le Journal d'Anaïs Nin »

« L'enfer est un endroit différent pour chaque homme, ou chaque homme a son propre enfer. Ma descente dans l'enfer est une descente dans le niveau irrationnel de l'existence, où les instincts et les émotions aveugles se déchaînent, où l'on vit par pure impulsion, pure fantaisie, et donc par pure folie. Non, ce n'est pas l'enfer. Pendant que j'y suis, je suis aussi inconscient de la misère qu'un homme qui est ivre ; ou plutôt, ma misère est une grande joie.

C'est quand je redeviens conscient que je ressens une douleur intolérable.

J'ai commencé à me réveiller de mon rêve hier. "

*(tiré de "Le Journal d'Anaïs Nin, 1931-1934 : Vol. 1 (1931-1934)
Le Journal d'Anaïs Nin (Édition anglaise)" par Anaïs Nin et Gunther Stuhlmann)*